



Informationen zum Kurs „Instrumentenkarussell“

Laufzeit, Dauer:

Über ein Jahr (36 Unterrichte) lernen die Kinder 6 verschiedene Musikinstrumente kennen: Klavier/Keyboard, Flöte/Blasinstrumente, Geige, Gitarre, Schlagzeug und Ensemble/Band. Die Auswahl der letzten Einheit (Ensemble/ Band) kann nach Verfügbarkeit der Dozenten variiert werden. Die Anmeldung ist daher für die komplette Kursdauer (36 Unterrichte) verbindlich. **Ein frühzeitiger Ausstieg oder Gruppenwechsel ist nicht möglich.**

Inhalt, Organisation:

Am Anfang des Kurses findet eine Schnupperstunde, mit allgemeinen Informationen über die Instrumentenlehre, statt. Sie kostet einmalig 8,00 Euro, die der Lehrer direkt nach der Schnupperstunde von den Teilnehmern bekommt. Danach folgen jeweils 6 Unterrichtsstunden á 40 Minuten mit den verschiedenen Instrumenten.

Da die Kinder nicht nur die Instrumente, sondern auch die Lehrer wechseln, kommt es zu Änderungen der Unterrichtstage oder/und Unterrichtszeiten.

Denn die Lehrer unterrichten nicht an allen Tagen an unserer Musikschule. Die Anmeldung und alle weiteren ausgefüllten Formulare sind in der **ersten Unterrichtsstunde** abzugeben.

Kosten:

Kursgebühr für 36 Unterrichte **480,00 €** (456,00 € mit Geschwisterrabatt) / **monatl.41,00 €**.

Während des Kurses bekommen die Kinder die „tragbaren“ Instrumente ausgeliehen. Für die Ausleihe der erforderlichen Instrumente, **muss** von den Eltern ein Leihvertrag für die Leihinstrumente unterschrieben werden.

Ausleihgebühren für Musikinstrumente: 12,00 € Gitarre, 12,00 € Geige, 4,00 € Flöte einmalig pro Instrument. Außerdem benötigen die Kinder noch einen von uns erstellten Schülerordner mit Material (17,00 €).

Die Beträge werden extra berechnet. Barzahlung ist nicht möglich.

Wir bitten Sie aus organisatorischen Gründen, das Fehlen Ihres Kindes (Klassenfahrt, Urlaub, Krankheit etc.) dem jeweiligen Lehrer direkt und dem Büro zu melden.

Am Ende des Kurses findet ein Vorspiel- und Eltern-Info-Abend statt, in dem auch weitere Empfehlungen und Kursorientierung angeboten werden.

Zum Schluss erhalten die Teilnehmer eine Urkunde mit der Empfehlung für die weitere musikalische Ausbildung.

Die Musikschule wünscht allen Schüler und Schülerinnen viel Spaß und Erfolg beim „Instrumente beschnuppern“.

Mit freundlichen Grüßen

Nadia Kuzmina (Musikschulleitung)